

神戸中通信



〒513-0038 鈴鹿市十宮町 1335 TEL 059-382-0305

人権教育センター前から伊勢鉄道高架を望む

今回の「神戸中通信」は、「いじめ・差別防止への生徒会等からのメッセージ」「ぬくたいフェスタ 2021 の開催」についてお伝えします。

学校 HP では、写真をカラーで御覧いただけます。【神戸中 HP「QR コード」】



“いじめ・差別防止”への生徒会等からのメッセージ！

11 月 15 日（月）から
19 日（金）までの 5 日間、
毎日、給食時の放送で生
徒会役員や、人権ネット
ワーク参加生徒・1 年生
校区人権フォーラム参加
生徒の代表の皆さんから、



「いじめ・差別防止”へのメッセージ」が届けられました。

【“メッセージ”の一部です。お昼の放送を思い起こしてください。】

- ◇ いじめとは、相手をののしったり、大勢で無視したり、その相手に危害を加えること、それを見ていながら見て見ぬふりをすることをいうと考えています。
- ◇ いじめが起こらないようにするには、相手の違いを受け入れること、立場が違ったらどう思うかを考えることが必要です。
- ◇ いじめを起ささないような空気を作っていかなければなりません。
- ◇ いじめを何もしないで見ているだけでは、結果、やっていることはいじめている子と変わらなくなります。
- ◇ いじめだと思ふことが起きたら、まずはいじめられている子に「大丈夫？」と声をかけて話を聞いてあげたり、先生や自分の親などに相談したりすることが私たちにできることだと思います。
- ◇ “いじり”というのは、“いじめ”と変わらないと知りました。小さいころに自分が嫌だと思ふことを人にしてはいけないと習ったと思います。
- ◇ いじめ・差別は、世に存在してはいけないものだと思います。いじめ・差別で良い思いや楽しい思いをする人は誰一人いません。
- ◇ 自分の周りを見て、今のクラスはどうか？と、より良くしていこうと行動していきませんか。いじめ防止のために自分のできることから頑張っていきましょう。

“ぬくたいフェスタ 2021”の開催！

秋晴の好天に恵まれた 11 月 20 日（土）、今年で 18 回目となる“ぬくたいフェスタ 2021”が開催されました。

今年は、開催日が期末テスト目前の週末となったことから、1 年生校内人権フォーラム参加生徒の皆さんから「いじめや差別をなくすために私たちができること」について“ビデオメッセージ”を届けました。

メッセージでは、「一人の子が悪口を言うと、周りの子が調子に乗ること」、「言葉づかいが荒いこと」、「いじめを注意する人が少ないこと」、「暴言や陰口を言う人がいること」など、日々の生活を振り返る中で、“いじめや差別は絶対にあってはならないこと”が訴えかけられました。

そして、「一人ひとりが注意し合うこと」「一人ではなくみんなで注意すること」や「悪口を言えない環境づくりをすること」などの行動が呼び掛けられました。

また、缶バッジデザイン入賞者の表彰式も行われました。



【缶バッジデザイン入賞者】

大泉恵美（1年）、真弓紗也菜（3年）、堀涼花（3年）

【校内人権フォーラム参加生徒（全て1年生）】

渡邊 錬、後藤美空里、瀬古來未、中西メルバ、田仲 凌、服部心結、柏木美怜

神戸中学校では、「人権を尊重する！」ことは、「神戸中学生徒としての土台」と位置付けています。

生徒の皆さんには、“お互いの良さに目を向け、違いを認め合う心”で、“いじめ・差別を許さない・見過ごさない”姿勢と、“一言の重みを考えた行動”を絶えず心がけて欲しいと思います。

保護者の皆様にも“いじめ・差別のない神戸中”への御協力をお願いします。